

cuál de nuestra gente va, sino lo contrario, debemos hacer valer toda la energía, tacto e influencia para que en primer lugar las organizaciones grandes, reformistas, anarco sindicalistas y otras acepten la invitación, pero al mismo tiempo ver que no seamos eliminados y que seamos bien presentados en estas pláticas, porque esto determinará nuestra participación en el mismo congreso posterior.

Prácticamente lo que te propongo en este momento es aparentemente cosa pequeña pero que tiene significación grande. Tú debes en seguida hacer una lista de sindicales de importancia, nombres destacados de la política (socialistas, anarquistas, partidos de izquierda que controlan sindicatos, etc.) y mandármela con el próximo avión. Esto es urgente. La carta que hace L. T. saldrá a un número de personas bastante reducido, porque no tenemos suficientes direcciones de importancia. El directorio que tengo es reducido y hay mucha paja. Esto debes hacer en seguida. Debes mandarme todas las direcciones de la gente que firmó el Pacto de Chile. Tengo solamente los nombres pero no las direcciones. Ellos deben ser los primeros en pronunciarse por las conversaciones en Panamá. Yo hago todo lo posible en estos países para conseguir esto mismo, pero sobre el Sur son Uds. que determinen. Con Chile se me interrumpió la ligazón, no sé que habrá pasado con Juan que me dejó sin carta en cuestión tan importante con lo del Viejo.<sup>29</sup>

No sé qué posibilidad tienes para conseguir en seguida algo de Chile, lo mismo Uruguay. Sobre Paraguay les estoy pidiendo hace tiempo que me manden algunas direcciones. Esto de Gaona es un hallazgo y sé que en seguida tendremos la contestación. También en Paraguay hay que tener unos nombres de personas de izquierda política para poder dirigirse a ellos. Te advierto que L. T. quiere para quitar la

<sup>29</sup> Aleksandr Lozovsky.